



Nombre de la alumna: Citlali Anahi García Gómez.

Nombre del profesor: Javier Iván Godínez.

Nombre del trabajo: CUADRO SINÓPTICO.

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6°

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 21 de Mayo del 2021.



DESARROLLO HUMANO

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Desde el momento de la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida.

Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla.

Los investigadores de Boston observaron que los estudiantes de escuelas públicas que asistían a clases con hambre o a falta de nutrientes por lo general tienen notas bajas.

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Cuando el campo del desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención, estos cambios manifiestan el adelanto de los conocimientos, en la medida en que las nuevas investigaciones perfeccionan o ponen en tela de juicio las anteriores.

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Se refiere

A las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

El IDH

Se relaciona directamente con el desarrollo y crecimiento de la población pues proyecta las carencias y necesidades del mismo, a su vez si el país tiene un buen índice demuestra los avances y vías de intervención, es decir, el IDH es el resultado de la calidad de vida de un país.

Comprende 3 aspectos:

- Vida larga y saludable.
- Educación
- Nivel de vida digno.

Nueva medición nacional

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Consideramos

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

El primer presidente de la Asociación Americana

5 puntos

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre tiene capacidad de elección

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.

El hombre es consciente

El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

4 puntos

- La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia
- Mantenimiento del criterio de significación intrínseca

Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas

Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Considero

Los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Ponderado

La impresión inicial se convierte en un sesgo general que influye las informaciones posteriores.

La importancia

Irá disminuyendo a medida que conozcamos más información. Los elementos informativos no cambian de valor. Pero tienen un peso o importancia específica dependiendo del contexto.

Wishner

Mostró que si se conocen las relaciones entre rasgos, se pueden predecir los rasgos respuesta, esto es, la impresión que se formarán los perceptores a partir de los rasgos estímulos

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

Acto libre

No es un efecto determinado, y no se le puede demostrar porque no se le puede determinar su causa sin destruirlo. Porque, en cierto modo, la libertad es el comienzo absoluto.

Existir es elegir; yo no puedo atender a todo, derramarme en todo; tengo que obrar, y por lo tanto elegir. El existir es un ser en la tensión y en el impulso. Y ello provoca necesariamente elección.